

**BADAN PENGELOLA KEUANGAN HAJI**

Muamalat Tower Lantai 14, 15, 16, dan 17 Jalan Prof. Dr. Satrio Kavling 18 Jakarta

**BERITA ACARA PENETAPAN DAN PENGUMUMAN  
CALON PENYEDIA YANG DAPAT MENGIKUTI PENYAMPAIAN HARGA PENAWARAN  
DAN REVERSE AUCTION**

Nomor: B. 11002/BPKH/BP/A6.4/03/2025

Pada hari ini Selasa, tanggal Sebelas bulan Maret tahun Dua Ribu Dua Puluh Lima (11-03-2025), berdasarkan Berita Acara Hasil Evaluasi Administrasi, Kualifikasi, dan Teknis, Tim Evaluasi Administrasi dan Teknis pada Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) dengan ini menetapkan calon penyedia yang dapat mengikuti penyampaian harga penawaran dan *Reverse Auction* pada *Open Competition* dengan *Reverse Auction* untuk Pengadaan *Banknotes* Dalam Rangka Pemenuhan Kebutuhan *Living Cost* Jemaah Haji Pada Penyelenggaraan Ibadah Haji Tahun 1446 Hijriah/2025 Masehi, yaitu:

No	Nama Peserta	Keterangan
1	2	3
1	PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk	Lulus Evaluasi Administrasi, Kualifikasi, dan Teknis

Peserta wajib menyampaikan harga penawaran dalam bentuk data harga penawaran yang diisikan pada Aplikasi FASt pada saat pelaksanaan tahapan *Reverse Auction* sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan dalam Dokumen Pengadaan/Pemilihan.

Dengan menyampaikan harga penawaran dan mengikuti *Reverse Auction* melalui Aplikasi FASt, Calon Penyedia/Peserta menyatakan bahwa harga penawaran dimaksud sudah termasuk semua pajak, bea, retribusi, pungutan yang sah, dan bersifat *lumpsum* untuk memenuhi Keluaran (*Output*) dan semua spesifikasi/ruang lingkup pekerjaan.

Semua komunikasi/korespondensi dalam pelaksanaan *Open Competition* dengan *Reverse Auction* ini dilakukan melalui media resmi sebagaimana dicantumkan dalam Dokumen Pengadaan/Pemilihan beserta perubahannya. BPKH tidak memungut biaya apapun kepada Peserta atas keikutsertaannya pada proses pengadaan ini.

Demikian Penetapan dan Pengumuman ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya. **Berita Acara ini tidak memerlukan tanda tangan dan dinyatakan sah berlaku oleh Tim Evaluasi Administrasi dan Teknis sepanjang berasal dari media yang telah dinyatakan dalam Dokumen Pengadaan/Pemilihan.**

Ditetapkan di Jakarta, tanggal 11 Maret 2025

**Tim Evaluasi Administrasi dan Teknis  
pada Badan Pengelola Keuangan Haji.**